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Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
r"--   discussão 

Em  al 	2(T2  

PRESIDENTE 

.REQUEIR0àDouta ilesa, na forma regi 

mental, sejam expedidos Ofícios ao Sindicato dos Taba 

lhadores Rurais de Cabo Frio e à FETAG ( Federaçáo dos 

Trabalhadores na Agricultura do Estado do Rio de Bailei 

ro), convidando. às lideranças dos referidos orgáos para 

em Reunio Especial, prestarem esclarecimentos ao Planá 

rio da Cimara Municipal sobre a questáo Agrária de Cabo 

Frio e Municípios vizinhos. 

JUSTIFICAT 	VAS: 

Os conflitos da terra no Brasil vâm alcançan 

do, Jnos óltimos anos, dimenscies assustadoras. 	Planta 

çoes destruidas, casas demolidas e incendiadas, campana

ses e líderes religiosos barbaramente assassinados: e 

tes sáo, sem nenhuma dúvida, indicadores precisos 	da 

amplitude desde.problema. 

AUDR( Unjo Democrática Ruralista 	enti 

dada que congrega as forças mais representativas da di 

reíta e do grande latifándio, está se organizando em to. 

do o Território Nacional, promovendo grandes leilíSes pa 

ra a compra de armas, usadas na expulso de 	posseiros 

e para a compra de votos, já que pretende eleger 	300 

( Trezentos ) Deputados em novembro pr6ximo e com isso 
/0415 

tornar a futura Constituiçao ainda conservadora que a 

Em Cabo Frio e cidades vizinhas, a 	situaçao 

no 	diferente. Os conflitos, as ameaças, a inseguran 

ça sao constantes em Campos Novos., Caveira, Fazendinha, 

etc. 

O fato mais recente ocorreu, na semana passa 

da, na localidade de posse em São Pedro da Aldeia, 



ro de 1 986. 

APROVADO 
_dismasão 

Em aX Log ,q(r,  REQUERIMENTO N.° 95/86. 

continuaçao 

quando uma senhora ( CONCELSA DOS 

PR-EllERITE 

SANTOS SILVA ), de 

76 anos, foi encontrada morta em seu barraco, degola 

da. As razges da tão brutal morte teriam sido o 	con 
flito de Terra, na opinião dos camponeses e de acordo 

com as primeiras suspeitas da polícia. 

Em virtude dessa vasta gama de conflitos à 

que resolvemos encaminhar expediente 	Mesa da 	Câma 

ra, para viabilizar a vinda de lideranças da 	classe 

trabalhadora no campo a esta casa, para que possamos 
nos posicionar diante de fatos tão atervizantes. 
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